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ARMSTRONG 10 HS SALÓN AUDITORIO MUNICIPAL "DELMO DARÓ" SAN MARTIN ESQUINA OTTO BANTLE
LAS PAREJAS 16 HS ESC. N°424 E. G. CAPISANO AV. 21 N°183

GODEKEN 10 HS ESC. PROV. N°6184 MALVINAS ARGENTINAS CALLE 24 N°684
CASILDA 16 HS ESCUELA N°209 DR. VELEZ SARSFIELD MITRE 1920

2/6/2025 SAN VICENTE 10 HS ESC. PRIM. N°6402 BLAS PARERA BV. SAN MARTIN 419
10 HS INSTITUTO SUP. DEL PROF N°2  J. V GONZALEZ MARIANO VERA 548
16 HS INSTITUTO SUP. DEL PROF N°2  J. V GONZALEZ MARIANO VERA 548

ALCORTA 10HS ESCUELA DR NICOLÁS AVELLANEDA N°181 9 DE JULIO 772
VILLA CONSTITUCION 16HS SALÓN DE ACTOS DE LA MUNICIPALIDAD DE V. CONSTITUCIÓN SAN MARTIN 1218

GARAY 5/6/2025 HELVECIA 10 HS ESC. N°333 HERNANDARIAS VELEZ SARSFIELD 578

RUFINO 11 HS ESC. N°286 J.S. RUFINO E. GARIN 374
VENADO TUERTO 16 HS ESC. N° 582 9 DE JULIO PELLEGRINI 1485
VENADO TUERTO 10 HS ESC. N° 582 9 DE JULIO PELLEGRINI 1485

FIRMAT 16 HS ESC. N°158 DRA. JACINTA FERNANDEZ BELISARIO ROLDÁN 400-499

VILLA OCAMPO 10 HS ESC. N°470 D.F.SARMIENTO F.CONTI 1550
LAS TOSCAS 16 HS EPI N° 1124 SANTISIMA VIRGEN NIÑA CALLE 10 N°1014
AVELLANEDA 10 HS SALA MULTIMEDIAL MUNICIPAL DE AVELLANEDA CALLE 18 Y AV SAN MARTIN
RECONQUISTA 16 HS PROFESORADO N° 4 ANGEL CARCANO LAURA DEVETACH 3353

CAÑADA DE GOMEZ 10 HS ESC. 6410 MANUEL BELGRANO AV SANTA FE 486
TOTORAS 16 HS ESC. SUP. DE COM. N°48 SAN MARTIN PUEYRREDON 911

10 HS ATE - SALON SOCIAL DEL 3ER PISO SAN LUIS 2854
16 HS ATE - SALON SOCIAL DEL 3ER PISO SAN LUIS 2854
10 HS ATE - AUDITORIO SAN LUIS 2854
16 HS ATE - SALON SOCIAL DEL 3ER PISO SAN LUIS 2854
10 HS ATE - SALON SOCIAL DEL 3ER PISO SAN LUIS 2854
16 HS ATE - SALON SOCIAL DEL 3ER PISO SAN LUIS 2854

5/6/2025 LAGUNA PAIVA 16 HS EETP N°458 H.A. DE SAAVEDRA INGENIERO BOASSI 1659
RECREO 10 HS CASA DE LA HISTORIA Y LA CULTURA DEL BICENTENARIO ALFONSINA STORNI Y J.R. ALDAO

SANTO TOME 16 HS ESC. N°15 JUAN DE GARAY SARMIENTO 2072

GRAL OBLIGADO
10/6/2025

11/6/2025

BELGRANO 9/6/2025

CASEROS 3/6/2025

CASTELLANOS
3/6/2025 RAFAELA

CONSTITUCION 4/6/2025

GRAL LOPEZ
9/6/2025

10/6/2025

IRIONDO 10/6/2025

LA CAPITAL

2/6/2025 SANTA FE

3/6/2025 SANTA FE

6/6/2025 SANTA FE

LA CAPITAL
6/6/2025
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2/6/2025 SAN CARLOS CENTRO 16 HS ESC. ESPECIAL 2040 PRESIDENTE PERON 341
ELISA 10 HS ESC. N°826 P. A. PIZURNO GRAL. LOPEZ 585

ESPERANZA 16 HS ESC. N°314 J. DE SAN MARTIN AV. DE LOS COLONIZADORES 1190

VILLA MINETTI 10 HS ESC. N°748 SANTA MARIA DE ORO 9 DE JULIO 837
TOSTADO 16 HS SEDE REGIONAL N°1 VUELTA DE OBLIGADO ESQ. A.R. VILLARREAL

10 HS ESC. N.º 431 GRAL. SAN MARTIN ENTRE RIOS 145
16 HS ESC. N.º 431 GRAL. SAN MARTIN ENTRE RIOS 145
9 HS CENTRO MUNICIPAL DISTRITO NORTE VILLA HORTENSIA WARNES IGNACIO 1917

10 HS ESC. N.º 431 GRAL. SAN MARTIN ENTRE RIOS 145
16 HS ESC. N.º 431 GRAL. SAN MARTIN ENTRE RIOS 145

16,30 HS DISTRITO OESTE “FELIPE MORE” - TALLER 21 PTE. PERÓN 4602
10 HS CENTRO MUNICIPAL DISTRITO NORTE VILLA HORTENSIA WARNES IGNACIO 1917
10 HS ESC. N.º 431 GRAL. SAN MARTIN ENTRE RIOS 145
16 HS ESC. N.º 431 GRAL. SAN MARTIN ENTRE RIOS 145
16 HS DISTRITO OESTE “FELIPE MORE” -SUM PTE. PERÓN 4602
10 HS ESC. N.º 431 GRAL. SAN MARTIN ENTRE RIOS 145
11 HS CENTRO MUNICIPAL DISTRITO NORTE VILLA HORTENSIA WARNES IGNACIO 1917
16 HS ESC. N.º 431 GRAL. SAN MARTIN ENTRE RIOS 145

16,30 HS DISTRITO OESTE “FELIPE MORE” - TALLER 21 PTE. PERÓN 4602
10 HS ESCUELA SUPERIOR DE COMERCIO N°49 J.J..URQUIZA BV. OROÑO 690
10 HS ESC. N.º 431 GRAL. SAN MARTIN ENTRE RIOS 145
16 HS ESC. N.º 431 GRAL. SAN MARTIN ENTRE RIOS 145

16,30 HS DISTRITO OESTE “FELIPE MORE” - TALLER 21 PTE. PERÓN 4602

VILLA GOB GALVEZ 10 HS CASA DE LA CULTURA MUNICIPALIDAD de V. G. GALVEZ EVA PERON 2124
GRANADERO BAIGORRIA 16 HS ESTACIÓN ESPERANZA AV. SAN MARTIN 74

ARROYO SECO 10 HS ESC.N°415 J.B. ALBERDI ISLAS MALVINAS 255 BIS
FUNES 16 HS ESC. N°1061 JOSÉ INGENIEROS ESPORA 4221

SAN CRISTOBAL 10 HS ESCUELA N°409 MANUEL BELGRANO ITUZAINGO 485
CERES 16 HS ESCUELA N°6124 PEDRO DE VEGA SAN MARTIN 589

SAN JAVIER 10 HS ESC. N°242 GRAL. MANUEL BELGRANO ALVEAR 2240
ROMANG 16 HS ESC. INMACULADA CONCEPCIÓN N° 1129 SAN MARTIN 1149

LAS COLONIAS
11/6/2025

9 DE JULIO 5/6/2025

ROSARIO

ROSARIO
4/6/2025

11/6/2025

SAN CRISTOBAL 4/6/2025

ROSARIO

4/6/2025 ROSARIO

5/6/2025 ROSARIO

9/6/2025 ROSARIO

10/6/2025 ROSARIO

11/6/2025

SAN JAVIER 9/6/2025
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CORONDA 10 HS ESC.N° 201 JOSÉ GALISTEO SAN MARTIN 1152
GALVEZ 16 HS ESC. N°290 SIMON DE IRIONDO AV. 25 DE MAYO 652

SAN JUSTO 10 HS ESC. NORMAL SUPERIOR N°31 REPÚBLICA DE MÉXICO GDOR. IRIONDO 3233
GOB. CRESPO 16 HS EPI N.º 1126 NIÑO JESUS 25 DE MAYO 498

PUERTO GRAL S. MARTIN 10 HS CENTRO CULTURAL MUNICIPAL BATALLA PUNTA QUEBRACHO CORDOBA 1152
SAN LORENZO 16 HS ESSO N°438 SAN LORENZO MORENO 515
CARCARAÑA 10 HS ESSO N°237 JOSE HERNANDEZ LA PLATA 1555

ROLDÁN 16 HS ESCUELA N°1399 J.J. PASO 212
FRAY LUIS BELTRÁN 10 HS CASA DEL BICENTENARIO SARMIENTO 1133
CAPITAN BERMUDEZ 16 HS ESC. N°223 TENIENTE GRAL. P RICCHERI PRESIDENTE PERÓN 179

El TREBOL 10 HS ESC. JOSÉ INGENIEROS N°210 J. F. SEGUI 1230
SAN JORGE 16 HS ESC. NORMAL SUPERIOR N°41 JOSE DE SAN MARTIN CORRIENTES 1302

VERA 10 HS COLEGIO INMACULADA CONCEPCIÓN BELGRANO 1856
CALCHAQUI 16 HS ESCUELA PRIM. N°6117 R.E. DE SAN MARTIN 25 DE MAYO 824

SAN JERONIMO 2/6/2025

SAN JUSTO 2/6/2025

VERA 3/6/2025

SAN LORENZO

2/6/2025

3/6/2025

4/6/2025

SAN MARTIN 5/6/2025


